

こみゆにていー戸隠

戸隠地区住民自治協議会広報 第37号

戸隠地区住民自治協議会事務局
〒381-4102 長野市戸隠豊岡1554
Tel: 254-2490 Fax: 254-2327
e-mail: togakusi-juumin@tgk.janis.or.jp

発行者：戸隠地区住民自治協議会長 小林 将信

【平成30年8月発行】

委員会活動報告

公民館委員会

戸隠地区レクリエーション大会



全員で準備体操



ナイススト!



ストライク?



うまく揃ったかな

7月1日に開催されました「戸隠地区レクリエーション大会」には、大勢の皆様のご参加をいただきまして盛大に開催されました。

ソフトバレーボール・スマイルボウリング・囲碁ボール、それぞれに皆様の真剣な中にも笑顔がある。この日の暑さにも負けない白熱したプレイに歓声が沸く。そんな声を耳にしながら、スポーツを通してコミュニケーションの場になったのではないだろうか、各公民館の団結力もアップしたのではないだろうか、と感じました。

そして、次回は、更に多くの方が参加して地区の交流を楽しんでほしい。最後になりましたが、審判をして頂いた中学生の皆さん、暑い中、ご協力頂きまして本当に有り難う御座いました。 実行委員長 小島 信明

競技結果

○ソフトバレーボール	優勝 東部Bチーム	準優勝 平チーム	3位 東部Aチーム	敢闘賞 中社Bチーム
○囲碁ボール	優勝 川手チーム	準優勝 追通チーム	3位 西条チーム	敢闘賞 中央チーム
○スマイルボウリング	優勝 追通チーム	準優勝 上楠川チーム	3位 西条チーム	敢闘賞 南部チーム



受入家庭と記念撮影



国見ヶ丘？



トロッコ駅



彫物体験



高千穂峡にて



第26回高千穂ホームステイが7月30日～8月2日までの3泊4日の日程で行われました。参加者は小学6年生2名、引率者2名の4名でした。飛行機が飛ぶか飛ばないかの選択の中、出発式が行われ宮崎県高千穂町へと出発しました。台風の影響を心配された旅でしたが、無事4日間の日程を消化する事が出来ました。

高千穂町役場職員の熱烈な歓迎に始まり、高千穂神話伝説の観光コースの参拝、東洋一を誇る地上100mのトロッコ列車、観光協会での彫物体験、阿蘇の火山活動で噴出した火砕流が侵食されて出来た高千穂峡、高千穂焼きの皿・コップ作り体験と様々な体験を高千穂の子供達と一緒に行いました。

小学生は2日間地元の小学生の家でホームステイをしました。親元を離れ見知らぬ土地・人の中での生活は大変だったと思いますが、たくましくなった子供たちを見て感動しました。伝説で結ばれた高千穂と交流がいつまでも続きますように願い、冬の戸隠での再会を約束し高千穂町を後にしました。 引率者代表 小林 将信



伸びた草刈は大変です



きれいになりました

春の草刈やろうよ隊を行って

7月1日（日）に戸隠運動場周辺の春の草刈作業が行われました。いつもこの時期は梅雨の最中ですが、今年例年に比べてかなり早く6月29日に梅雨明けが発表されました。

当日は午前6時の時点でもかなり気温が上がっていました。参加者が予定通り集まるか心配されましたが、区民の方や関係機関の方のご協力で約140名の参加があり、当初作業時間を2時間位の予定をしていましたが、1時間ほどで作業を終了することが出来ました。改めて数の力を痛感させられました。暑い中での作業であり、傾斜の所もある中で安全に作業をしていただき感謝申し上げます。今後は、9月30日に秋の草刈りを予定していますので、戸隠の公共施設の草刈りを地域の住民の力で行うことにご理解をいただきながら、是非大勢の皆様のご参加をお願いいたします。

総務委員長 八重田 浩



たのしく昼食タイム



大勢の参加ありがとうございました

去る、7月26日（木）に今年度第1回目の「ひとり暮らし高齢者の集い」を小布施温泉「あけびの湯」で、役員を含めて28名の参加で大変楽しく、賑やかに開催できた。

昨年度の組織事業の検討結果、「参加者の費用的負担・体力的負担を軽減し、多くの人に参加し易い事業とする。」とのことから、宿泊を伴う事業は、廃止し、日帰り旅行を2回行うということで、2回とも日帰りを実施することになった。

今回の参加者からは、この事業を楽しみにしているとの意見を多くいただき、事業がすっかり定着していることを感じた。

また、宿泊を廃止したことについては、費用負担は気にならないので、一泊で計画してほしいとの意見もいただいた。

入浴後の懇親会では、酒間様々な話題で盛り上がり、賑やかな中で、無事に帰宅し、1回目を終了できた。

早速、12月初旬に計画している2回目の温泉選定を慎重に進め、多くの皆様方のご参加を期待したいと思っている。

健康福祉委員長 宮川 親光

戸隠地区住民自治協議会の「住民の代表」という役をお引き受けして2年が過ぎ、解放されたかと思ったら地域振興委員長という役を割り振られ困っていたら作文を書けと言われ、ますます困惑している。

さて、戸隠というと先ず戸隠神社と蕎麦をあげるであろうかと思う。自然豊かな土地と風土に裏打ちされた人情味溢れる人々。折角いいものがあるのだからいかしたいなあと思う。今ある観光産業、生産物を次世代に継続させていくことが努めであろう。

しかし、人口減少に歯止めがかからない中、一方で害獣は増えるのに歯止めがかからない状況である。日々、獣害を受けて生産意欲減退の農家の方が多いのではないだろうか？自分が丹精込めて作った農産物を獣に食べられてしまうのは切ない。このような地域の困りごとをプラスに変えられないか？獣害は地域づくりの原石、地域で磨けば全国が元気になる。その方法は①獣害対策、②食肉活用、③地域づくり、④ローカルビジネスという4点を実施している島根県美郷町の産業振興課の取り組みを参考にしたい。この情報はNHK「明日へつなげよう ふるさとグングン」6月17日に放映されたものである。獣害に立ち向かう住民のパワーで地域が元気になる番組である。

地域振興委員長 羽場 謙一

やまざと支援交付金事業（支障木伐採事業）

今年度の実施予定地区	
作業地区	進捗状況
①北部区	7月26日実施済
②中央区	7月31日実施済
③南部区	未着手
④宝光社区	7月26日実施済
⑤中社区	7月31日実施済
⑥西条区	未着手
⑦西条区	未着手
⑧追通区	未着手
⑨上祖山区	未着手
⑩上祖山区	未着手
⑪下祖山区	未着手

7月31日現在 上記のように実施されます。



中社区の伐採風景

これからの行事予定

皆様の参加、協力をお願いいたします

委員会名	行事	開催日
地域振興委員会	古里地区と地域間交流	10月2日(火)
健康福祉委員会	福祉大会(公民館)	10月27日(土) 予定
	ひとり暮らし高齢者の集い	12月6日(木)
公民館委員会	戸隠地区市民運動会	10月8日(月)
	戸隠地区文化祭・人権大会	12月2日(日)
青少年育成委員会	子供フェスティバル	10月21日(月) 午前中
	青少年健全育成推進大会	11月9日(金) 午後2時～ 戸隠小学校体育館

戸隠竹細工に感激

昨年の暮れにテレビで戸隠の竹細工コーヒードリッパー紹介されネットで話題になった。私も地元なので早速購入をしようと思い竹細工店に行くと注文が多くいつになるかわからないと言われた、それでも、注文をしてきた。その後、何度か店に顔を出すがなかなか出来ない、諦めかけていた7月22日立ち寄った時、お待たせと言われた、感激した。次の日から、毎日このドリッパーで入れたコーヒを美味しくいただいている。手作りの一品大切に使って行きたいと思う。



竹細工コーヒードリッパー

編集後記

暑い時期です、戸隠の夏は最高の避暑地になります。今の季節を大切にしたいですね。台風の動きが心配になる時期です、災害には十分に気を付け、早めの情報収集と行動をしましょう。避難が困難な方々は前もって避難場所や救助者を決めておきましょう、隣近所の連携が大切です。住み良い戸隠を作る為に、みんなで「支え合い、たすけあい」の気持ちを持ちたいものですね。事務局